



Nota del Editor

Hay dos novedades que debemos anunciar en esta nota, ambas de gran importancia tanto para el mejor funcionamiento de la revista como para el servicio que ella presta en el desarrollo científico de sus lectores y colaboradores. La primera tiene que ver con un nuevo requisito que aparece en el numeral tercero de las indicaciones a los autores, en que se precisa que de ahora en adelante los autores deberán enviar sus trabajos en original, dos copias en papel y una en disquete de 3.5" y que debe indicarse el programa de procesamiento de texto empleado. La razón es de todos conocida y se refiere a la necesidad urgente de sistematizar el proceso de corrección, edición, levantada de texto, revisión e impresión de los artículos, dado el escaso tiempo con que se cuenta entre número y número y las dificultades encontradas debido a las numerosas correcciones que hay que introducir en los trabajos y en las pruebas. Esto hará de la edición de Acta Médica un trabajo más ágil y más preciso, con una eficiencia similar a la de las más conocidas revistas internacionales. Esperamos contar con la generosa aceptación y el decidido apoyo de nuestros amables colaboradores ¡Corra la voz!

Por otra parte, es muy evidente la necesidad de conocer las nuevas tendencias en relación con el análisis crítico de los trabajos

científicos por parte de los lectores y de elaborar los mismos de manera actualizada y exacta, haciendo uso de las normas recientes sobre elaboración de protocolos, análisis estadísticos y definición de alcances y proyecciones. En este sentido, Acta Médica Colombiana abrió su decidida colaboración, primero con la presentación de las "Pautas para la elaboración de actualizaciones y revisiones", publicadas como Editorial por su Comité de Redacción en el número dos del presente volumen; luego promovió y organizó dos sesiones en el VII Congreso de especialidades Clínicas y Ciencias Básicas de la Asociación de Exalumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional, AEXMUN, recientemente realizado en esta ciudad: un taller precongreso, "Síntesis Crítica de la Evidencia Científica - desde la actualización básica hasta el metaanálisis", y una sesión acerca de la "Lectura Crítica de la Literatura Biomédica", ambos con la participación de eminentes especialistas y estudiosos de los temas de estadística y epidemiología clínica. Como complemento de esta importante actividad y para beneficio de todos sus lectores, Acta Médica inicia con el presente número la publicación de las ponencias participantes, esta vez con los trabajos sobre *Apreciación Crítica de la Literatura Médica*, presentados por los Drs. Gabriel Gómez

Morales, Hernando Gaitán y Rodrigo Pardo. En números posteriores se incluirá el resto de las ponencias correspondientes. Estamos seguros de que estas publicaciones han de contribuir de gran manera en la actualización científica de nuestros lecto-

res y colaboradores, y que, de esta forma, se logrará una adecuada depuración de las lecturas científicas realizadas (¡para no comulgar con ruedas de molino!) y una preparación óptima de las investigaciones presentadas para publicación.

Consideramos que este aporte de Acta Médica es verdaderamente útil y que cumple con los objetivos de desarrollo que la revista se ha fijado desde su creación.

Fernando Chalem